
「第１回小金井市立小金井第四小学校コミュニティ・スクール」会議録           記録：大内 

■日時：令和 4年 5月 14日土曜日 14時  

■場所：小金井第四小学校 会議室 

■欠席者：杉山雅楽子委員 

【内容】 

１ 委員の委嘱 

・校長から委員の委嘱を実施した。 

 

２ 委員の自己紹介 

・委員の方からそれぞれ自己紹介をしてもらった。 

 

３ 会長、副会長の選任 

・自薦がなかったので、推薦により会長に新保さん、副会長に山口さんが選任された。 

 

４ 学校より 

・小金井市教育委員会 （加藤指導室長） 挨拶 

・コミュニティ・スクールについて概要説明 （大内） 

・昨年度、実施行事の一面動画視聴（感染症対策を講じながらの行事実施の様子） 

・学校経営方針について（方針、組織編制、施設）（校長） 

 各学年の保護者会でも説明したことを話した。 

・学校評価について （校長） 

 令和 3年度の 2学期にとった教員自己評価もホームページに載せる予定。 

 学校評価に関しては委員の皆さんにもしていただくことを伝えた。 

・学校予算の編成について （副校長） 

 適正に予算を編成し執行ていく。 

 これからの児童数の増加に備えて、机・椅子に関しては計画的に購入していく。 

  

５ 今年度の活動計画 

・年間行事予定表の説明 

・地域との関わりでは、8月 6日、7日に実施予定の宿泊防災訓練について話をした。 

・環境教育（ゴミステーション）、樹名板制作（6年）、今年は、滄浪泉園内の樹木にも樹名板を設置予定。 

・陸上教室開催にあたり、教員への研修実施（6月） 

 

６ 情報交換 

・日常の教員の連携について （日下部委員） 

・来校時の約束についての確認 今後の協議会の内容について （新保会長） 

・通学路、危険カ所のことについて （鈴木委員） 

・子どものメディアリテラシー、情報教育について （前田委員） 

・子ども会の現状 （山口委員） 

・PTA加入における現状 （森委員） 


